
◎東俊昭企画振興部長  

 

再質問にお答えをいたします。 

 28 地区の残りの２地区でございますけれども、現在一木地区と旭地区で、まずは設

立準備会に向けての地元でのお話合いをしていただいているという状況でございます。 

 以上でございます。 

 


